

Más de 200 voces de 11 formaciones se unen en el XVIII Aplec de Corals

España celebra la multiplicación por dos de la participación respecto a otros años

CASTELLÓN

La sala sinfónica del Auditorio de Castellón albergará el próximo domingo el XVIII Aplec de Corals, que contará con más de 200 voces sobre el escenario, procedentes de 10 corales castellonenses y el Coro de FECOCOVA, la Federación valenciana de música coral. El Aplec de Corals, en homenaje a Juan Ramón Herrero, contará con la participación de la Coral Ad Libitum, el Cor Resurrexit, l'Ensemble Vocal Varadero, la Coral Juan Ramón Herrero, Veus Atrevides, Cor Pentecosta, Coro Innuendo, Orfeo de la

Universitat Jaume I, Veus de Lledó i la Coral Vicent Ripollés, además del coro autonómico invitado.

La concejala de Cultura y Educación, María España, destacó «*aplec* significa reunión, convivencia e intercambio. Por supuesto musical, pero también de experiencias y hermanamiento. Estamos ante la gran fiesta de la música vocal castellonense, una cita ineludible en el calendario cultural castellonense que va a más. Queremos potenciarlo y que sea un referente a nivel autonómico y, sinceramente, creo que estamos en el buen camino».